

Seameo Biotrop Gelar Konferensi Internasional, Bahas Isu Keanekaragaman Hayati

Editor : [aditya nugraha](#) - 25 Oktober 2023



The 4th International Conference on Tropical Biology (the 4th ICTB).

BOGOR-TODAY.COM – [SEAMEO BIOTROP](#) menyelenggarakan Konferensi Internasional Biologi Tropika (ICTB) ke-4 bekerjasama dengan [IPB University](#) dan [Asia Hub](#). Konferensi ini merupakan kegiatan rutin dua tahunan [SEAMEO BIOTROP](#).

Berbeda dari tahun sebelumnya, The 4th Internasional Conference on Tropical Biology (ICTB) yang berlangsung tahun ini, digelar [SEAMEO BIOTROP](#) bekerja sama dengan Departemen Ilmu dan Teknologi Kelautan, Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan [IPB University](#). Bersamaan dengan konferensi internasional yang digelar [IPB University](#) yakni The 5th Internasional Conference on Marine Science (the 5th ICMS).

BACA JUGA : [Dinas PUPR Optimis Jembatan Otista Rampung Tepat Waktu, Titik Kritis Pemasangan Balok Girder Terlewati](#)

Rektor [IPB University](#), Arif Satria memuji konferensi ini karena telah mengangkat isu-isu [keanekaragaman hayati](#) yang

penting untuk menjadi perhatian nasional, regional dan global.

Melalui kesempatan ini, pemerintah, akademisi, peneliti dan praktisi dapat berbagi informasi, pembelajaran dan pengalaman dalam pengelolaan ekosistem [keanekaragaman hayati](#) tropis untuk mengatasi isu-isu yang berdampak pada lingkungan.

Sementara itu, Direktur Eksekutif [SEAMEO BIOTROP](#) Zulhamsyah Imran mengatakan bahwa para peneliti, dosen, dan pembuat kebijakan menghadiri konferensi ini dengan tujuan untuk menyebarkan informasi terbaru tentang perkembangan ilmiah dalam biologi tropika.

BACA JUGA : [Tutupi Pendapatan Pajak, Ketua Komisi II Sastra Winara Cap King Karaoke 'Nakal'](#)

Konferensi ini juga merupakan forum bagi para pembuat kebijakan, ilmuwan dan praktisi untuk berbagi pelajaran berharga dalam menghadapi tantangan global, menghasilkan komitmen untuk memperkuat kebijakan dan meningkatkan kerjasama untuk pembangunan regional yang berkelanjutan dan terintegrasi di Asia Tenggara.

Halaman:

[« 12 Selanjutnya »](#) [Semua](#)